
El coordinador del Programa de doctorado de Ciencias Sociales

SALUDA

A su  querido(a)  amigo(a)  y  compañero(a)  y  le  convoca  a  la  reunión  ordinaria  que  celebrará  la
Comisión de calidad el próximo 29 de marzo a las 9,30 h. en el instituto de la Paz.

1. Lectura y aprobación del acta anterior
2. Renovación de la comisión
3. Informe del coordinador
4. Planificación de actividades de la comisión para el año
5. Ruegos y preguntas

Asisten Evaristo Jiménez, Nuria Romo, Jaime Salvador y María Dolores Martín-Lagos.
Carmen Egea. 
Excusan su asistencia Emilio Sánchez.

ACTA:
1. Lectura y aprobación del acta anterior:
2. Se aprueba el acta anterior por asentimiento.

2: Renovación de la comisión
Se comunican los cambios ocurridos en la comisión: renovación de algunos profesores orientados 

encaminados a diferenciar claramente las comisiones académica y de calidad y de la 
representante de los doctorandos por la finalización de su período estancia en el programa.

La comisión queda integrada por los siguientes miembros:
Dr. Evaristo Jimenez Contreras. Presidente
Dra. Mª Dolores Martín-Lagos López secretaria
Dra Carmen Egea, vocal
Dra. Nuria Romo, vocal
Dr. Emilio Sánchez Santa-Barbara, vocal.
D. Jaime Salvador Grande vocal representante de los alumnos.

3. Informe del coordinador.

Dr. Evaristo Jiménez-Contreras

Aprovecha esta ocasión para manifestarle su consideración personal.
En Granada, 06 de February de 2023.



El coordinador del Programa de doctorado de Ciencias Sociales

SALUDA

1: El coordinador comenta la evolución del programa en el último año en sus principales 
dimensiones.

Evolución de la matricula, lectura de tesis, modificaciones realizadas y previstas y se disculpa por no 
haber convocado a la comisión en el último año en parte debido a las dificultades ocasionadas por la
pandemia

2.- El coordinador plantea la posibilidad de realizar una encuesta a doctorandos para
consultarles y planificar las posibles actividades formativas de cara al curso próximo, así como
elaborar un cuestionario de satisfacción. Que contemple preguntas sobre actividades y mejoras en el
programa.

3.- Entre los posibles cursos de formación que se podrían incluir la comisión señala el uso de
Mendeley o Prisma como programas y otros relativos al bienestar emocional.

4.- Por otra parte, el coordinador aborda la necesidad de organizar las jornadas doctorales y se
presentan las principales dificultades que encuentran los doctorandos, entre otras, las relativas a las
publicaciones.

5.- Planificación de actividades de la comisión para el año.
Se plantea una próxima reunión para finales de junio y principios de julio en la que se planifique el
curso próximo. Entre otras cuestiones se comenta la necesidad de estudiar las razones del abandono
del programa.

6. Ruegos y preguntas
No hay ruegos ni preguntas

Se levanta la sesión siendo las 11,00

Dr. Evaristo Jiménez-Contreras

Aprovecha esta ocasión para manifestarle su consideración personal.
En Granada, 06 de February de 2023.


